



## Bantuan untuk Siswa di Code Cair

YOGYA (KR)- Bantuan prasarana sekolah bagi siswa yang tinggal di bantaran Sungai Code segera cair menyusul dimasukkannya anggaran bagi siswa dalam Dana Tanggap Darurat Code. Ditargetkan kurang dari satu minggu bantuan bagi 550 siswa tersebut sudah cair.

"Biasanya kalau laporan sudah sampai ke tangan saya, egera ditindaklanjuti sekitar dua hingga tiga hari berikutnya. Kebutuhan bagi siswa sekolah ini sangat mendesak untuk segera dicukupi. Saya minta pada Satlak supaya bantuan bagi mereka mendapatkan prioritas," tutur Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto saat ditemui KR di ruang kerjanya.

Sementara, Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta, Eddy Heri Susana mengaku sudah memberikan data ke Satlak. Sesuai mekanisme pencairan dana tersebut, yakni Disdik memberikan

data kepada Satlak kemudian Satlak melakukan verifikasi ke kecamatan hingga kelurahan. "Dari sini segera dihitung berapa kebutuhan yang menjadi skala prioritas," ujarnya.

Dijelaskan Eddy, dari pendataan yang dilakukan, disebutkan, jumlah siswa yang tinggal di bantaran Sungai Code bertambah menjadi 550 siswa di 64 sekolah secara keseluruhan dari TK hingga SMA/ SMK. Praktis proses Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) siswa tersebut terganggu karena peralatan sekolah mereka rusak atau hanyut terbawa air.

"Kita tidak menargetkan berapa bantuan yang akan cair. Namun kami hitung dan prediksikan rata-rata tiap satu siswa membutuhkan Rp 100 ribu untuk sarana sekolah mereka," imbuhnya lagi.

Ditemui terpisah, Kepala SD Gondolayu Zukhriyah BA mengatakan, jumlah

siswa yang terkena dampak banjir lahar dingin di Kali Code lebih dari 40 orang. Penanganan sementara, pihaknya menggunakan dana sekolah untuk melaksanakan KBM seadanya supaya siswa tetap mendapatkan layanan pendidikan dengan baik. (M-1/Ria)-s

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005